

## ABSTRAK

MTs AT-taufiqiyyah berasal dari sebuah lembaga pesantren yang terletak di daerah sukabumi, perbatasan sukabumi cianjur lebih di kenal daerah sungareun kec sukalarang kabupaten sukabumi. Pelopor pendirinya ialah Hj Ahmad Sujai pimpinan pondok pesantren yaitu Hj Ahmad Sujai. Latar belakang berdirinya sekolah ini adalah pentingnya pendidikan untuk semua insan

Konsep manajemen tenaga pendidik di MTs AT-Taufiqiyyah kabupaten sukabumi merupakan konsep manajemen berbasis madrasah yang selaras dengan tujuan (visi dan misi) sekolah, dan disesuaikan dengan pemerintah. Pengelolaan MTs AT-Taufiqiyyah dilakukan dengan melalui tenaga pendidik dan tenaga kependidikan yang ada disekolah MTs AT-Taufiqiyyah untuk mencapai tujuan yang efektif dan efisien.

Pelaksanaan manajemen tenaga pendidik di MTs AT-Taufiqiyyah kabupaten sukabumi lebih mengacu kepada aturan yang ada di sekolah MTs AT-Taufiqiyyah, serta penggabungannya berdasarkan pada tujuan sekolah yang telah ditetapkan sebelumnya. Pelaksanaan manajemen tenaga pendidik tidak terlepas dari faktor penunjang dan faktor penghambat. Faktor penunjang dalam pelaksanaan manajemen tenaga pendidik di MTs AT-Taufiqiyyah kabupaten sukabumi yaitu tenaga pendidik dan peserta didik. Tenaga pendidik di MTs AT-taufiqiyyah kabupaten sukabumi pada umumnya telah memiliki 4 kompetensi yang harus dimiliki oleh tenaga pendidik, yaitu: kompetensi pedagogik, kompetensi profesional, kompetensi sosial, dan kompetensi kepribadian. Pelaksanaan rekrutmen PNS tidak ditentukan disekolah melainkan berdasarkan pemerintah berdasarkan Depag. Sedangkan rekrutmen honorer ditentukan oleh sekolah dan peserta didik yang setiap tahunnya selalu meningkat jumlah peserta didiknya. Sedangkan faktor penghambatnya tenaga pendidik di MTs AT-Taufiqiyyah kabupaten Sukabumi sebagian tidak berlatar belakang pendidikan keguruan, serta sarana dan prasaranya yang kurang.

Hasil yang telah dicapai dari pelaksanaan manajemen tenaga pendidik di MTs AT-Taufiqiyyah kabupaten sukabumi diantaranya kualitas kometensi profesional para tenaga pendidik di MTs AT-Taufiqiyyah telah teruji melalui sertifikasi, jumlah siswa yang setiap tahunnya selalu mengalami peningkatan, serta prestasi yang diperoleh sekolah MTs AT-Taufiqiyyah kabupaten sukabumi dalam prestasi olimpiade mata pelajaran kimia tingkan kabupaten sukabumi, dan prestasi dalam pramuka, dan alumni MTs AT-Taufiqiyyah banyak yang melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi.